
令和５年度 第３回学校運営協議会 議事録（要旨）        島中学校 

 

 

１ 会長挨拶 

 

２ 学校からの説明 

 中教審WG中間まとめについて 

 地域と連携したクラブ活動の今後のあり方について 

 中学校が製作したいじめ防止横断幕の公民館掲示のお願い 

 決算報告、学校評価 

 １月に開催された青少年育成市民会議が主催する地域行事欠席のお詫び 

 

３ 意見交流・質疑 

 卒業式に、自治会連合会長を来賓として招かないのはいかがなものか。 

 学校運営協議会は、学校とともに生徒を育てる立場にある。来賓ではなく協力者

として卒業式に出席することでどうか。 

→ 来校いただけるならお席を用意する。 

 小学校と中学校では、地域と学校とのかかわり方が異なる。小学校の方が、地域

とのかかわりが密だと感じる。 

 小学校の学力が低下している。中学校は全国平均より高いが、その理由を知りた

い。 

 島地区では、ボランティア活動に延べ２１５人の生徒が参加してくれた。ギタマ

ン部の演奏会には、２００人以上の参加があった。 

 いじめ防止の横断幕、木田公民館として掲示に協力したい。 

 中学生の下校の状態がひどい。自転車に二人乗りする生徒もいる。 

 城西地区のボランティア参加に、他地区の生徒の参加が多い。小学校区ごとの参

加とするよう検討したい。 

 いじめ防止横断幕は、地域に向けての内容として適していないのではないか。 

 今の島中は、かつての荒れた様子とは大きく異なりとても落ち着いている。通学

路の安全指導については、PTAとしても協力したい。 

 小学校の PTA活動は親が活動を主導するが、中学校では生徒が活動を主導し親が

見守る関係にある。 

 

４ 校内参観 … 希望者のみ、校内および体育館エアコン工事の進捗を参観。 

日 時 ： 令和６年２月９日（金） ９時３０分～１１時０５分 

場 所 ： 第２会議室 

出席者 ： 委員１３人（欠席４人） 

資 料 ： 第３回資料 


